

La marcha por la libertad del pueblo Saharaui pasa por Elda

04/06/2021



Imagen de la marcha.

La **marcha por la libertad del pueblo Saharaui** que empezó el pasado 1 de junio en Alicante y que concluirá en Caudete el día 6 de junio ha pasado hoy por Elda. El objetivo de esta manifestación es **"apoyar la causa del pueblo saharauí, que desde hace 45 años está en campamentos de refugiados porque Marruecos ha ocupado su terreno y no se hace el referéndum prometido"**, ha dicho la diputada de Unidas Podemos-IU en Las Cortes Valencianas, **Estefanía Blanes**.

"Este referéndum se tenía que haber hecho hace más de 40 años, se ha prometido muchísimas veces, viene recogido en numerosas resoluciones de las Naciones Unidas, y no se ha hecho nada", ha dicho Blanes.



La edil de Solidaridad, Anabel García, les ha acompañado.

Con esta marcha exigen "al gobierno de España que

active los mecanismos necesarios para que se haga, pues este país sigue siendo la potencia administradora del territorio puesto que no se hizo la descolonización que tocaba y la responsabilidad de acabar el proceso es de España”, ha dicho la diputada, quien pide al país que “no caiga en los chantajes”.

El delegado Saharaui de la Provincia de Alicante, **Lehbib Ali Salem**, ha señalado que esta marcha está recorriendo toda la provincia, y que irá avanzando hasta llegar a Madrid el 19 de junio. Ha resaltado la importancia de mostrar “la solidaridad con el pueblo saharahui, que tiene derecho a autodeterminación y al referéndum” y ha agradecido “**el apoyo de la ciudadanía de la provincia**”. Ha acabado su discurso

pidiendo a España y a Europa que “asuma la responsabilidad que tienen”.



La marcha ha llegado este mediodía.